

第2 はの里

『己書、の楽しさ、喜び「笑顔の伝道」
こんな素敵な笑顔に出逢えました。

師範の先生に教えてもらい、
とっても素敵な作品ができました♪



移動スーパー「とくしま」が、定期的に来てくれています。



桔梗が丘保育園

グループホームはの里

12月20日にクリスマス会を開催しました。

職員による楽器の演奏と合唱、余興では衣装に着替えて「麦畑」、「UFO」を踊り、最後は花嫁衣装を着て「瀬戸の花嫁」を熱唱しました。利用者様も「楽しかった」との声をいただき、楽しいひと時を過ごしました。



『やきいもおいしかったよ』

地域の方と一緒に焼き芋をつくりました。
アルミホイルと新聞でお芋をくるみ、もみ殻の中へ。
「煙突から煙が出てきた!」と興味津々の子ども達。
焼きあがるまで、やきいもじょんけんをしたり、
お話ししたりして楽しみました。3時の
おやつでいただき大満足でした。



おいしくなれ!

あまくて
おいしい~♡

大丈夫?
気をつけてね

優しいね♡

おねえちゃん、おにいちゃんと
園外散歩に出かけて、優しく交通
ルールをおしえてもらったり、
危ないところがあると
そっと手で支えてあげたりと
『思いやりの花』が咲いています。

グループホーム つつじが丘サテライト、デイサービスつつじが丘



グループホームでは職員サンタからのプレゼントに皆さんにっこり! 自然と笑顔になられていきました♪ クリスマスケーキも美味しく召し上がり、ゆったりと和やかに楽しいひと時を過ごしていただきました!



玄関では、つつじ名物の木彫りの熊もサンタの衣装に身を包み、訪れるデイサービスの利用者やご家族の皆さんを出迎えてくれていました!



創作エイサー「心琉(くくる)」の皆さんのが太鼓や三線の音色に合わせて演舞を披露してくださり、利用者の皆さんも「パーランカー」や「四つ竹」といった沖縄楽器を鳴らして楽しんでいただきました♪

多機能ホームゆり

11月からセラバンド体操を取り入れました。

職員の掛け声に合わせて、元気いっぱい取り組んでくださっています。筋力の低下を予防することで、転ばない体づくりを目指しています。



年末に来年の抱負や願いを職員
手作りの絵馬に書いて頂き、
飾らせて頂きました。家族さんへの
年賀状も送りました。

花尾さんはお若いころから絵が得意で旅行先の風景などを
スケッチして楽しんでおられたそうです。その作品が沢山残っており、
入所時にスケッチブックを何冊か持ってきて下さいました。
職員や他の利用者さんも見せて頂き、楽しませて頂いています。



敬老会にみんなで記念撮影



クリスマスの飾りつけを
してもらいました。

第3 はの里

音楽療法があり、みんなで一緒に歌を歌い、
楽しい時間を過ごして頂きました。

